



Municipalité du Canton de Low
4A, chemin d'Amour
Canton de Low (Québec) J0X 2C0

Tél. : 819 422-3528
Télec. : 819 422-3796
www.lowquebec.ca

**ORDRE DU JOUR DE LA SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL DE LA
MUNICIPALITÉ DU CANTON DE LOW
QUI AURA LIEU AU 4C, CHEMIN D'AMOUR
LE 3 AOÛT 2026, À 19 H 00**

1. Ouverture de la séance extraordinaire du 3 août 2026
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Réception de l'avis de convocation
4. Remarques préliminaires de monsieur le Maire Patrick Beaudry en lien avec les assemblées publiques de consultation
5. Assemblée publique de consultation – Premier projet de règlement 2026-XXX – Pour amender le règlement d'urbanisme portant le numéro 02-93 « Règlement de zonage » – Normes relatives au plan de zonage de façon à incorporer la délimitation des îles se trouvant sur la rivière Gatineau
6. 1^{re} Période de questions
7. Assemblée publique de consultation – Projet de règlement 2026-XXX – Pour amender le règlement d'urbanisme portant le numéro 04-93 « Règlement de lotissement » – Normes relatives aux lotissements sur les îles
8. 2^e Période de questions
9. Fermeture et levée de la séance extraordinaire du 3 août 2026

**ORDRE DU JOUR DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL DE LA
MUNICIPALITÉ DU CANTON DE LOW
QUI AURA LIEU AU 4C, CHEMIN D'AMOUR (SALLE HÉRITAGE)
LE 3 AOÛT 2026, À 19 H**

1. Pour adopter l'ordre du jour
2. 1^{re} Période de questions
3. Pour accepter le procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil municipal tenue le 6 juillet 2026
4. **Administration**
 - 4.1 Pour accepter le rapport comptable 2026-07 – Autoriser le bureau de la direction générale à effectuer les paiements – Comptes à payer au montant de 99 596,50 \$ – Comptes payés au montant de 244 677,07 \$ – Salaires dépôts directs au montant de 50 245,01 \$
 - 4.2 AVIS DE MOTION – Présentation d'un projet de règlement no. 2026-00X pour abroger et remplacer le règlement portant le numéro 2025-002 déléguant à des fonctionnaires de la municipalité le pouvoir d'autoriser des dépenses et de passer des contrats en conséquence et règles de contrôle et de suivis budgétaires
 - 4.3 Pour modifier le calendrier – Séances ordinaires – Année 2026
 - 4.4 Pour exprimer la vive désapprobation du Conseil municipal du canton de Low face au refus des principaux partis de participer à un débat des chefs en anglais

- 4.5 Pour autoriser le rachat des portables des membres du conseil municipal auprès du Groupe DL (Lenovo)
- 4.6 Pour rejeter des soumissions – Appel d'offres sur invitation – Réalisation d'un audit organisationnel
- 4.7 Pour appuyer la municipalité de Chesterville – Dénonciation de la modification au règlement sur la langue de l'administration (RLA) – Abolition de l'exemption de 5 000 \$

5. Sécurité publique

- 5.1 S/O

6. Travaux publics

- 6.1 S/O

7. Environnement et Hygiène du milieu

- 7.1 S/O

8. Urbanisme

- 8.1 S/O

9. Loisirs, culture et communication

- 9.1 S/O

10. Correspondance, documents et information

- 10.1 S/O

11. 2^e période de questions

12. Pour accepter la levée de la séance



Municipalité du Canton de Low
4A, chemin d'Amour
Canton de Low (Québec) J0X 2C0

Tél. : 819 422-3528
Télec. : 819 422-3796
www.lowquebec.ca

**AGENDA OF AN EXTRAORDINARY MEETING OF THE COUNCIL OF
THE MUNICIPALITY OF THE TOWNSHIP OF LOW WHICH WILL BE HELD AT
4C, D'AMOUR ROAD ON AUGUST 3RD, 2026, AT 7:00 P.M.**

1. Opening of the extraordinary meeting of August 3rd, 2026
2. Adoption of the agenda
3. Receipt of the notice of meeting
4. Preliminary remarks by Mayor Patrick Beaudry regarding the Public Consultation meetings
5. Public consultation meeting – First draft bylaw 2026-XXX – To amend urban planning regulation no. 02-93 “Zoning Bylaw” – Standards for zoning plans to include the boundaries of islands located on the Gatineau river
6. 1st Question Period
7. Public consultation meeting – Draft bylaw 2026-XXX – To amend urban planning regulations no. 04-93 “Subdivision regulation” – Standards governing subdivisions on the islands
8. 2nd Question Period
9. Closing and adjournment of the extraordinary meeting of August 3rd, 2026

**AGENDA OF A REGULAR MEETING OF THE COUNCIL OF
THE MUNICIPALITY OF THE TOWNSHIP OF LOW WHICH WILL BE HELD AT
4C D'AMOUR ROAD (HERITAGE HALL) ON AUGUST 3RD, 2026, AT 7:00 P.M.**

1. To adopt the agenda
2. 1st Question Period
3. To adopt the minutes of the regular meeting of the municipal council held on July 6th, 2026
4. **Administration**
 - 4.1 To accept accounting report 2026-07 – Authorize the office of the director general to make payments – Accounts payable in the amount of \$99,596.50– Accounts paid in the amount of \$244,677.07 – Salaries paid via direct deposit in the amount of \$50,245.01
 - 4.2 NOTICE OF MOTION – Presentation of draft by-law no. 2026-XXX to repeal and replace by-law no. 2025-002 delegating to officials of the municipality the power to authorize expenses and to grant contracts consequently and rules for the control and follow-up of the budget
 - 4.3 To modify the calendar – Regular sessions Year 2026
 - 4.4 To express the strong disapproval of the Township of Low Municipal Council regarding the refusal of the major political parties to participate in a leaders' debate in English
 - 4.5 To Authorize the purchase of Municipal Council Members' laptops from the Groupe DL (Lenovo)

4.6 To Reject Bids – Invitation-Only Bidding – Conducting an Organizational Audit

4.7 To support the municipality of Chesterville - Notice of amendment to the government language regulations (GLR) — Elimination of the \$5,000 exemption

5. Public safety

6.1 N/A

6. Public works

7.1 N/A

7. Environmental hygiene

8.1 N/A

8. Urban planning

9.1 N/A

9. Recreation, culture and communication

10.1 N/A

10. Correspondence, documents and information

11.1 N/A

11. 2nd question period

12. To accept the closure of the session